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CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DEL 25/10/2006

  

In questo CDA dopo le ferie estive e le varie commissioni tecniche fra Azienda e OO.SS, è stata ridisegnata la 
riorganizzazione interna ed esterna della struttura.  
Il Presidente  Prof. Sosio e il Direttore Generale Ing. De Sarlo, hanno rassegnato le dimissioni.  
Di contralto l’Azienda ha proposto la nomina del nuovo Presidente in base all’art. 21 dello Statuto e, con votazione a 
scrutinio segreto, con 20 voti a favore su 26 consiglieri e si è proceduto all’elezione dello stesso Ing. De Sarlo 
cambiando, quindi, ruolo istituzionale.  
Questo non è un mutamento di poco conto perchè ora rimane vacante il posto di Direttore Generale ed auspichiamo che 
l’Azienda provveda ad una tempestiva designazione per concretizzare un piano strutturale definitivo per il rilancio della 
Cassa.  
Si sono analizzati anche i dati economici effettivi della Cassa e rispetto al budget del 2005, il disavanzo tende a crescere 
in maniera strutturale.  
Le gestioni dei patrimoni delle ex casse al 30/09/2006 stanno dando un rendimento positivo quantificato dai gestori in € 
1.083.000,00 come certificato dagli stessi.  
Poi si è affrontata la mozione del vice Presidente Saita, improntata sulle azioni da attuare per coprire il disavanzo di € 
9.483.000,00 dell’anno 2005 e dare le linee d’indirizzo per fare altrettanto per l’anno 2006.  
Il contenuto era il seguente:    
1. utilizzo riserve interessi e utili rivenienti dai patrimoni delle ex-casse con parere legale accluso per € 

9.427.000,00; 
2. aumento del contributo per la categoria dei familiari non a carico ad euro 650,00 annuali dal 01/01/2007; 
3. delega alle commissioni istituite di rivedere gli investimenti finanziari in fondi monetari ad hoc; 
4. costituzione delle commissioni Organizzazione-Finanza e Convenzioni-Prestazioni consiliari con 9 membri 

interni (7 di parte elettiva soci e 2 di nomina aziendale); 
5. periodo decadenza fatture per rimborsi da 12 mesi a 3 mesi riferite all’anno solare (esempio: le fatture 

emesse a dicembre 2006 bisogna esigerle entro il 31/03/2007 pena decadenza dei termini di rimborso).  

Su questi temi si sono espressi tutti favorevolmente tranne che su quello degli aumenti ai familiari non a carico; il 
nostro consigliere ha obiettato la mancanza di progressività nell’applicazione tout-court dell’aumento a € 650,00 
annui senza una griglia reddituale specifica riferita al nucleo familiare.   
Anche per la parte della riorganizzazione della Cassa e del Personale (ci sono 29 dipendenti a tempo indeterminato, di 
cui 8 part-time, 2 contratti con E.Work e 5 tempi determinati con contratti non rinnovati) sono stati discussi tutti i nodi 
cruciali che non permettono il velocizzarsi dell’eliminazione delle inefficienze ben note al Consiglio.  
In quest’ottica, riferita al personale della cassa e al ricorso dell’outsourcing per lo svolgimento della liquidazione delle 
pratiche da parte della società Previnet, visto che il contratto scade il 31/12/2006, si è deciso di rimandare alla prossima 
seduta consiliare ed alle commissioni l’analisi completa su questo tema.  
E’ stato deciso ed é stata accolta la prassi di istituire un AUDIT interno con personale fornito gratuitamente da Banca 
Intesa che esegua i controlli annualmente sulla operatività e sui miglioramenti procedurali oltre ai rischi operativi  
adesso vigenti. 
Inoltre è stato ribadita la necessità di  certificare i contributi aziendali, onde evitare errori e/o omissioni su cifre che 
superano i 20 milioni di euro che sono vitali per il futuro della Cassa.  
Per il bilancio dell’anno 2005 vi comunichiamo che è stato approvato dai soci con 18993 voti a favore, superando 
abbondantemente la quota del 51% prevista dallo Statuto.  
Permane la buona volontà da parte di tutto il Consiglio di sviluppare i servizi per i soci a tutti i livelli tenendo conto 
delle segnalazioni degli stessi  (call center, ritardi anagrafici, recuperi di crediti ancora non incassati, ect.....)  garantendo 
un monitoraggio improntato sulla professionalità tenendo conto che le pratiche esaminate superano le 200.000 annue. 
La prossima riunione del C.d.A. si  terrà  il 30/11/2006.    
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